

Ressort: Entertainment

Medien: Shakira bekommt Jungen

Los Angeles, 10.09.2014, 14:55 Uhr

GDN - Die schwangere kolumbianische Sängerin Shakira erwartet laut eines Medienberichts angeblich einen Jungen. "Wir sind sehr glücklich: Sie bekommt noch einen kleinen Sohn, einen Spielkameraden für Milan", zitiert das "Hello!"-Magazin die Eltern der 37-Jährigen.

Über mögliche Namen hätten die Sängerin und ihr 27-jähriger Freund Gerard Piqué demnach noch nichts verlauten lassen. Nachdem bereits erste Gerüchte aufgekommen waren, hatte Shakira Ende August bekanntgegeben, dass sie zum zweiten Mal schwanger ist. Die Kolumbianerin und der spanische Fußballprofi sind seit vier Jahren ein Paar. Anfang Januar 2013 wurde in Barcelona ihr gemeinsamer Sohn Milan geboren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40755/medien-shakira-bekommt-jungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619